

PRUEBA
de la
semana

FORD LOBO PLATINUM



▶ Gran Premio de Singapur
este fin de semana
ACELERADOR A FONDO
SERGIO DE LA FUENTE

▶ ¡Comienza la
preventa
de Volvo EX30!

▶ Audi R8
se despide con
edición limitada



SERGIO DE LA FUENTE

Gran Premio de Singapur este fin de semana

ACELERADOR A FONDO

Como parte del calendario de la temporada 2023 de Fórmula 1, durante el viernes, sábado y domingo se llevará a cabo el Gran Premio de Singapur, uno de los circuitos callejeros y sabemos que estos son los que le van muy bien a Checo Pérez.

Con una longitud de cuatro mil 940 kms, este circuito se corrió por primera vez en el año 2008 y, como dato curioso, un piloto puede llegar a perder hasta 3 kg durante la carrera. El piloto que más veces ha ganado en este circuito es Sebastian Vettel con cinco triunfos y el año pasado el que se llevó el trofeo del primer lugar fue nuestro compatriota Sergio Pérez.

Esperemos que este año se repita lo visto durante el 2022 y si ustedes como yo son fanáticos de la Fórmula 1, la actividad comienza el viernes a las 3:30 de la madrugada con las prácticas, el sábado a la misma hora se llevará a cabo la práctica 3, la calificación será a las 7 y la carrera comenzará el domingo a las 6 de la mañana.



¡COMIENZA LA PREVENTA DE VOLVO EX30!



HACE UNOS MESES les compartíamos el lanzamiento de Volvo EX30, un pequeño SUV eléctrico que llegaría a revolucionar el mercado con sus capacidades, nivel de equipamiento y lo más importante que era llegar a ser el modelo más accesible de la familia Volvo; déjenme decirles que esto se logró y los precios de EX30 sorprendieron a más de uno.

Llegará en 3 versiones con 2 capacidades de batería diferentes: 51 y 69 kWh, el motor tendrá una potencia de 272 HP, aceleración de 0 a 100 en 5.7 o 5.9 segundos dependiendo de la versión y rangos de hasta 344 kms para la versión de 51 kWh y

hasta 476 km para la versión de 69 kWh.

Entre otras características por las que destaca este EX30, podemos mencionar su diseño exterior e interior, la tecnología pero otro punto muy interesante es que el 17% de todos los plásticos en el automóvil son reciclados y en el interior encontraremos materiales reciclados como un 70% de poliéster.

La preventa comenzó el día 15 de septiembre, los precios son: 649 mil 900 pesos, 729 mil 900 pesos y \$799 mil 900 pesos. Se puede hacer el apartado con solo cinco mil pesos y las entregas comenzarán durante el segundo trimestre del 2024.



AUDI R8

SE DESPIDE CON EDICIÓN LIMITADA

TRAS 17 AÑOS de vida y con la movilidad eléctrica siendo el futuro ya no tan lejano,

uno de los autos deportivos más queridos dice adiós, el Audi R8 se despide y lo hace con una edición especial denominada: *das Finale*.

Únicamente habrá 51 unidades numeradas con elementos únicos como lo pueden ser: los colores exteriores serán en acabado mate verde, blanco

o rojo, paquete de óptica en negro, rines de 20 pulgadas negros, al costado del lado del conductor tiene el nombre de la edición y el número de unidad, además de que monta un kit aerodinámico en el exterior hecho de fibra de carbono.

El precio de esta edición especial es de 4.9 millones de pesos y ya se encuentra disponible en todas las concesionarias del país.

PRUEBA
de la
semana

FORD LOBO PLATINUM

LA PICK-UP favorita de muchos. Ahora fue el turno de probar la versión *Platinum*, que se posiciona justo debajo de la HEV que pudimos probar hace unos meses y que ofrece todo el lujo y características que puedes llegar a necesitar en un vehículo de este estilo.

Bajo el cofre tiene un motor de 6 cilindros que genera 400 HP, la caja es automática de 10 velocidades y ofrece tracción en las 4 ruedas con capacidades todo terreno dignas para recorrer caminos difíciles. Puede cargar hasta 952 kg y arrastrar más de 6.3 toneladas, lo que la hace una buena opción si necesitas mover cosas pesadas.

En el exterior todo es enorme: la parrilla, los faros led, los rines de 20 pulgadas y hasta el área de carga.

Por dentro, la cosa se repite, el espacio es sobrado para cinco adultos y encuentras un tablero digital, una pantalla central de 12 pulgadas que te ofrece conectividad para celulares, sonido firmado por B&O con 18



bocinas y un sinfín de conectores para cargar todos tus dispositivos.

En términos de seguridad, ofrece la suite de seguridad más completa de la marca, con sistemas como alerta de colisión frontal, monitor de punto ciego, asistente de mantenimiento de carril, control crucero adaptativo, entre otras.

El precio de esta versión es de 1.6 millones de pesos y se ofrece en 7 colores diferentes, entre los que encontramos el negro como la unidad que tuvimos a prueba

